



CIRCULAR DEL MES

Mérida, Yucatán, a 3 de octubre de 2023.

Estimados padres de familia:

Reciban un cordial saludo de nuestro personal docente y directivo. A continuación, les presentamos las actividades que se llevarán a cabo durante el mes de octubre.

SALUD: En esta época que surgen más casos de gripe, dengue e influenza estacional, les solicitamos mantenerse atentos para evitar contagios entre el alumnado. La prevención inicia en casa cuando detectan que sus hijos presentan síntomas de alguna enfermedad; en tales casos, no deberán traerlos al colegio. Si la escuela es quien los detecta, se les pedirá que pongan un cubrebocas o bien, les notificaremos que pasen a recogerlos cuanto antes, pues debemos velar por el bienestar de toda la comunidad escolar. Para reanudar la asistencia a las clases, los alumnos deberán estar libres de los síntomas y presentar el alta médica. También, se recomienda mandar a sus hijos con repelente aplicado en las áreas del cuerpo que estén descubiertas.

ENTREVISTAS: Aunque continuamos con las entrevistas, les agradecemos el tiempo dedicado a esta actividad, la cual es muy importante para el trabajo que las docentes desarrollan con los estudiantes.

HORARIO DE ENTRADA: Como se ha notificado, nuestro horario de entrada después de un mes de adaptación es el siguiente:

- A partir de las 7:30 hrs. las docentes estarán apoyando en el descenso y el protocolo de entrada. La reja se cerrará a las 8:00 hrs.
- De 8:01 hrs. a 8:10 hrs. ustedes serán los encargados de bajar y realizar junto con sus hijos el protocolo de entrada, esperando con ellos a que se abra nuevamente la puerta de acceso a las 8:10 hrs.
- Después de las 8:15 hrs. no se dará acceso. En caso de tener algún contratiempo de fuerza mayor, deberán notificarlo a través de Call Center.

Con el fin de optimizar el ingreso al colegio, les solicitamos que los alumnos traigan la credencial colgada en el cuello o la mochila, y la encuesta se complete previamente.

HALLOWEEN: El **jueves 26 de octubre** las profesoras de Inglés realizarán con los alumnos actividades relacionadas al festejo del Halloween, a fin de mostrarles esta costumbre que se efectúa en los países de habla inglesa. Por tal motivo, sugerimos que los estudiantes vengan disfrazados del personaje que más les guste. De igual manera, les solicitamos enviar una bolsa de dulces y una calabaza pequeña de plástico marcada con el nombre de su hijo(a) que utilizará como dulcero, a más tardar el **miércoles 25 de octubre**.

CONSEJO TÉCNICO ESCOLAR: De acuerdo con lo programado en el calendario escolar oficial, el **viernes 27 de octubre** será el segundo CTE, por lo que ese día no habrá clases.

HANAL PIXÁN: Con la finalidad de preservar la tradición cultural de nuestro Estado, el **martes 31 de octubre** celebraremos el Hanal Pixán en la escuela durante las horas de clase, que consistirá en una breve explicación sobre dicha tradición. Se invita a los estudiantes a portar el traje regional yucateco en esa fecha; si no tienen o no lo consiguen, deberán usar el uniforme escolar del día.

Si desean que sus hijos participen en la comida de tamales típicos, deberán enviar a la profesora titular la cantidad de \$40.00 para los gastos de un tamal y un jugo o \$55.00 si quieren dos tamales y un jugo. Favor de contestar a más tardar el **viernes 6 de octubre** para hacer los encargos oportunamente.

DÍA INHÁBIL: El **jueves 2 de noviembre** será día inhábil de acuerdo con el calendario escolar oficial.

FOTOGRAFÍAS: Se tomarán fotos a todos los alumnos a fin de facilitarles cumplir con el requisito de entregarlas para el archivo escolar. Posteriormente, les enviaremos un aviso sobre las características de este servicio, la forma de adquisición, el costo y la fecha de entrega. La compra de las fotos es opcional.

UNIFORME ESCOLAR DE INVIERNO: Ya pueden adquirir el uniforme escolar de invierno en la oficina administrativa del colegio. Les recordamos que esta prenda se deberá usar conforme a lo descrito en el Manual del Alumno.

PAGO DE CUOTAS: Si no han efectuado el pago de las cuotas de inicio de curso, les agradeceremos realizarlo a la brevedad posible a fin de evitarles notas de cobranza y recargos.

Agradecemos la atención brindada a la presente y les deseamos un excelente inicio de mes.

ATENTAMENTE

LA DIRECCIÓN

SECCIÓN PREESCOLAR "EDUCREA"

ENVIAR ESTE ACUSE A MÁS TARDAR EL VIERNES 6 DE OCTUBRE

HANAL PIXÁN

NOMBRE DEL ALUMNO _____

GRADO Y GRUPO _____ SOLICITO 1 TAMAL Y 1 JUGO () 2 TAMALES Y 1 JUGO () NINGUNO ()

NOMBRE Y FIRMA DEL PADRE O TUTOR _____

ENVÍO \$ _____.